
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr, 
Umwelt und Ordnung der Stadt Schönberg  

vom 05.09.2023 

  
Top 8.3 abgebrannte Bank am Oberteich 
 
Herr Schlaberg fragt nach, ob und wann die abgebrannte Bank am Oberteich ersetzt wird. 
Rücksprache im Amt:  
In Absprache mit dem Bürgermeister wurde für die Anschaffung von 10 Bänken ein 
Vergabeverfahren durchgeführt, der Zuschlag muss noch zur Unterschrift dem Bürgermeister 
vorgelegt werden. 
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